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OGGETTO:  FONDI PER I TRENI DELLA LINEA 1 DELLA FERROVIA METROPOLITANA 

SOSPESI A FAVORE DEL SERVIZIO FERROVIARIO METROPOLITANO.  

 

Il Consiglio Comunale di Torino,    

 

PREMESSO CHE 

 

- a marzo 2017 sono stati sbloccati i fondi CIPE per il prolungamento della Linea 1 della 

ferrovia metropolitana verso Rivoli e che è previsto anche un finanziamento a carico del 

Fondo di sviluppo e coesione FSC 2014-2020 per l'acquisto di 8 nuovi treni per tale tratta; 

- la Regione Piemonte e la Città di Torino hanno deciso di dirottare l'utilizzo di parte di 

queste risorse verso l'acquisto di materiale rotabile per il servizio ferroviario metropolitano, 

limitando a 2, sugli 8 previsti, il numero dei treni acquisiti per tale tratta, oltre ai 4 nuovi 

treni già confermati per l'estensione a Bengasi; 

 

RILEVATO 

 

che l'ordine unitario degli ulteriori 8 treni giudicati indispensabili per l'esercizio definitivo della 

linea, insieme ai 4 già confermati, fornirebbe certezze sulla programmazione del servizio e 

consentirebbe di ottenere condizioni di miglior favore da parte del fornitore; 

 

PRESO ATTO 

 

che non risultano atti ufficiali della Regione Piemonte che consentano di ordinare unitariamente i 

12 treni complessivamente necessari, pur con una programmazione economica e finanziaria 

compatibile con il cronoprogramma di progetto e con la data prevista di avvio del servizio sulla 

nuova tratta; 
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IMPEGNA 

 

La Sindaca e la Giunta ad intervenire presso la Regione Piemonte affinché provveda a garantire le 

condizioni necessarie per un ordine unico per i 12 treni complessivi, provvedendo formalmente 

all'impegno per la copertura dei relativi costi.  

 

    


